

LOCAL | Patrimonio

Se inician los trámites para la cesión al Patronato Alcalá-Zamora de la pistola recuperada en Francia

La pistola histórica, “representa un testimonio único vinculado al legado del primer Presidente de la II República Española”

Redacción

Martes 14 de enero de 2025 - 23:11



El Presidente del Patronato Niceto Alcalá-Zamora y Torres y Alcalde de Priego de Córdoba, en acuerdo y con la autorización de los familiares de D. Niceto Alcalá-Zamora, ha iniciado los trámites para solicitar la cesión de la pistola histórica perteneciente al ilustre político, primer presidente de la II República Española.

A través de una nota de prensa se pone de manifiesto que la pistola histórica, recientemente recuperada por las autoridades francesas en colaboración con la Guardia Civil de Gipuzkoa, “constituye un objeto de gran relevancia simbólica vinculado al legado de D.

Niceto Alcalá-Zamora, figura clave de la historia contemporánea de España”.

Asimismo se indica que el hallazgo cobra especial trascendencia no solo por su valor histórico y material, “sino también por su conexión directa con uno de los momentos más significativos de la historia política española”.

De esta manera, la nota incide en que dada la relevancia de esta pieza, el Patronato Niceto Alcalá-Zamora y Torres, con el respaldo de los familiares del político, “ha comenzado a trabajar activamente para hacer realidad su incorporación a la colección de la Casa-Museo en Priego de Córdoba”.

De la misma forma se han iniciado conversaciones con mandos de la Guardia Civil para definir los procedimientos administrativos necesarios que permitan formalizar la cesión del arma a través de Intervención de Armas del Cuerpo Armado, así como determinar las condiciones legales y de seguridad requeridas para su recepción y custodia. Un proceso que como recoge el comunicado, se está llevando a cabo con el máximo rigor y respeto, para asegurar que la pistola pueda ser preservada y puesta al servicio de la memoria histórica en condiciones óptimas.

Finalmente se incide en que la incorporación de la pistola histórica al museo no solo enriquecería la colección existente, sino que también “se convertiría en un recurso educativo de gran interés para investigadores, estudiantes y del público en general interesados en la figura de D. Niceto Alcalá-Zamora y en el contexto histórico de la II República Española”.